

KEBIJAKAN PERTANGGUNGJAWABAN DAN PENDALAMAN KONFERENSI



Pertanggungjawaban kepada komunitas iman adalah aspek yang diperlukan dari hidup setia sebagai pengikut Kristus. Jika sebuah jemaat anggota bertindak secara berbeda dengan misi atau visi Konferensi, proses ini digunakan untuk pendalaman dengan tujuan mempertahankan kesatuan dalam Konferensi. Proses ini mencerminkan penghormatan terhadap imam dari semua orang percaya dan agensi masing-masing jemaat anggota melalui Delegate Assembly, dan menghormati pendalaman bersama jemaat dan Konferensi.

LANGKAH 1. MEMULAI PROSES PENDALAMAN

Pemimpin Pelayanan akan bekerja secara proaktif dengan semua jemaat anggota Konferensi. Idealnya, masalah perbedaan jemaat dari misi atau visi Konferensi akan diselesaikan dengan Pemimpin Pelayanan sebelum proses formal ini dimulai.

LANGKAH 2. KONSULTASI, INFORMASI, LAPORAN

Jika masalah tidak terselesaikan pada Langkah 1, Pemimpin Pelayanan akan berkonsultasi dengan pemimpin yang memegang kredensial dan/atau kepemimpinan jemaat dan memberi tahu Eksekutif Menteri dan Ketua Dewan Konferensi. Pemimpin Pelayanan kemudian akan menyerahkan laporan tertulis kepada Dewan Konferensi.

LANGKAH 3: MENUNJUK KOMITE ULASAN

Ketika Dewan Konferensi menerima laporan tertulis mengenai perbedaan jemaat dari misi atau visi Konferensi, Dewan Konferensi akan menunjuk komite ulasan yang terdiri dari perwakilan dari Dewan Konferensi ditambah Pemimpin Pelayanan jemaat tersebut untuk melakukan wawancara dengan pemimpin yang memegang kredensial dan/atau kepemimpinan jemaat.

LANGKAH 4: MENDENGARKAN JEMAAT

Komite ulasan akan mendengarkan pemimpin yang memegang kredensial dan/atau kepemimpinan jemaat untuk memperjelas dan memahami isi laporan, memahami niat jemaat, dan mendengar bagaimana jemaat memproses tindakan mereka. Rencana-rencana di masa depan juga harus ditinjau. Penting untuk mengumpulkan semua informasi relevan yang akan membantu Dewan Konferensi dalam proses pendalaman mereka.

LANGKAH 5. MENYERAHKAN LAPORAN TERTULIS KE DEWAN KONFERENSI

Komite ulasan akan memberikan laporan lengkap tentang percakapan kepada Dewan Konferensi, beserta nasihat dan rekomendasinya.

LANGKAH 6. PENDALAMAN DEWAN KONFERENSI

Dewan Konferensi, melalui doa dan pendalaman lebih lanjut, dapat memutuskan bahwa tidak diperlukan tindakan tambahan, dan dengan demikian mengakui bahwa Konferensi adalah tubuh yang hidup. Atau, Dewan Konferensi, melalui doa dan pendalaman lebih lanjut, dapat memutuskan untuk mengajukan pertanyaan tentang pengeluaran jemaat dari Konferensi kepada Delegate Assembly pada Annual Assembly berikutnya.

LANGKAH 7. PENGELUARAN JEMAAT ANGGOTA

Sebuah jemaat anggota hanya dapat dikeluarkan dari Konferensi dengan suara mayoritas dua pertiga dari Delegate Assembly.